



## Colocar boyas en el río Bravo es “falta de pulso”: Américo Villarreal

“No lo veo nada bien, que estamos en una sociedad que cada vez estamos más globalizada, que debemos tener mayor compenetración entre ambas sociedades”, respondió el mandatario tamaulipeco

Sergio Camacho

Ciudad Victoria, Tamaulipas.- En relación al tema de la instalación de boyas acuáticas en el río Bravo, que ordenó el gobernador de Texas, Greg Abbott, el gobernador de Tamaulipas, Américo Villarreal Anaya, consideró esta mañana que,

**“es falta de pulso de lo que realmente se vive en la frontera”.**

En una entrevista que ofreció el gobernador Américo Villarreal Anaya en Ciudad Victoria, luego de la ceremonia cívica de Honores a la Bandera, le preguntaron lo siguiente:

-¿Cuál es su postura, sobre el hecho de que Texas ya está colocando boyas en el Río Bravo?

-“Yo creo que en una situación personal, yo les diría que no lo veo nada bien, que estamos en una sociedad que cada vez estamos más globalizada, que debemos tener mayor compenetración entre ambas sociedades”, respondió el mandatario tamaulipeco.

Añadió que, “creo que es falta de pulso de lo que

realmente se vive en la frontera, al menos en lo que podemos valorar y considerar en la frontera tamaulipeco, donde las familias conviven en ambos lados de la frontera. En ambos lados de la frontera se tiene el domicilio o el negocio o se tiene el proceso de educación, compra o solicitud de servicios o esparcimiento, y que debemos de buscar situaciones que deben enlazar a ambas regiones, a ambas regiones fronterizas, y enaltecer esta relación humana”.

-¿Falta de sensibilidad del gobernador de Texas y falta diálogo?

“Yo creo que él tendrá su percepción personal, también concuerdo con algunas opiniones desde el punto de vista del ámbito de nuestras autoridades nacionales y de Estados Unidos, en que estamos a lo mejor en un sesgo electoral y que eso da posicionamiento y circunstancias que puedan en algún momento dado variar la percepción de los electores y que ellos se apalanquen mediante estos procedimientos”, reiteró Villarreal Anaya. **M**